

Jugendförderplatz im Intensivtraining „Sitzschulung“ bei Bea Blum und Angela Scheele am 04. und 05. September 2021

Ein Bericht von Mia (10) in Zusammenarbeit mit ihrer Mutter

Als wir den Freitag vor dem Lehrgang die Email bekamen , war Mia außer Rand und Band und freute sich riesig, da sie niemals damit gerechnet hat den Platz zu gewinnen. Nun stand am Freitag einiges an zu organisieren, die Stiefel wurden geputzt und der Charly herausgeputzt.

Am Samstag ging es dann sehr früh los und Mia war schon sehr aufgeregt, was sie und Charly erwartete. Nach der herzlichen Begrüßung verflog ihre Angst ganz schnell. Die erste Einheit bei Bea war sehr lehrreich, es wurde geübt ein Gefühl für die Körpermitte zu bekommen und einen korrekten Grundsitz zu erlangen. Sie hat Mia sehr viele hilfreiche Tipps gegeben und viele Übungen gezeigt, die Mia versuchte korrekt umzusetzen. Später am Nachmittag war dann die zweite Einheit bei Angela. Hier wurde das vom Vormittag erarbeitete nochmal vertieft und Mia lernte über die korrekte Körperspannung dem Charly passende einfühlsame Hilfen zu geben. Nach den 2 Einheiten waren wir sehr froh das der kleine Charly über Nacht bleiben durfte hier nochmal ein herzlichen Dankeschön an Familie Hemkentokrax für die gute Umsorgung des kleinen.

Am zweiten Tag ging es los mit einer Einheit bei Bea. Hier wurde mit Franklin Bällen gearbeitet, was nach Mia Aussage sehr anstrengend aber sehr intensiv war. Am Nachmittag wurde das ganze erlernte vom Wochenende nochmal bei Angela verfestigt und es wurden Tipps für die weitere reiterliche Entwicklung gegeben. Mia hat sich sehr gefreut die Chance zu bekommen an diesem tollen Lehrgang teilnehmen zu dürfen und jede Menge Erfahrungen gesammelt die sie umsetzen möchte.

